

ABSTRAK

Nur Fauzia. (2024). Gaya Komunikasi Persuasif Syarifah Halimah Alaydrus Dalam Membina Spiritual Remaja Milenial. Program Studi: Manajemen Dakwah, Fakultas Ushuluddin, Adab, dan Dakwah, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Dosen Pembimbing: Mohammad Khadziqun Nuha, M.Pd.I.

Kata kunci: Dakwah Persuasif, Spiritual Remaja Milenial, Dakwah *bil khoir*.

Penelitian ini mengkaji tentang gaya komunikasi ustazah Syarifah Halimah Alaydrus, dengan tujuan untuk mengetahui keefektifan gaya komunikasi serta implikasi dari pembinaan spiritual remaja yang dilakukan oleh ustazah Syarifah Halimah Alaydrus pada dakwahnya, apakah berdampak positif atau sebaliknya.

Jenis penelitian yang digunakan ialah kualitatif dengan pendekatan fenomenologis. Adapun teknik pengumpulan data penelitian ini terdiri dari teknik observasi, wawancara dan dokumentasi, dengan dua sumber data yakni primer dan sekunder. Instrumen kunci penelitian ini ialah peneliti itu sendiri, dengan dibantu instrumen tambahan seperti buku catatan beserta alat tulisnya, handphone, dan laptop. Lokasi penelitian ini terdiri dari dua tempat berbeda, yakni berlokasi di media sosial instagram serta youtube dan pada kajian langsung di kota Gresik, Jawa Timur. Subjek penelitian ini ialah ustazah Syarifah Halimah Alaydrus dan remaja milenial sebagai objek penelitian. Sedangkan teknik analisis data yang digunakan ialah teori Miles dan Hubberman, yang mencakup: reduksi data, penyajian data serta penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa problematika remaja milenial kini semakin meresahkan. Berbagai kenakalan remaja seperti pesta miras, tawuran, kekerasan seksual, psikis dan masih banyak lagi. Dengan demikian, upaya yang dapat dilakukan ialah dengan memberi pembinaan moral serta spiritual. Upaya pembinaan tersebut dibingkai melalui dakwah dengan menggunakan pola komunikasi dakwah persuasif pada metode dakwahnya. Gaya komunikasi persuasif yang digunakan oleh ustazah Syarifah Halimah Alaydrus, diaplikasikan kedalam metode dakwah gabungan yang mengadopsi dari kandungan Qs. An-Nahl 125 dan Qs. Ali-Imran 104. Diantara metode dakwah yang terkandung dalam dua surah tersebut meliputi: dakwah *bil hikmah* (melalui metode *qishshah* atau cerita), dakwah *bil ma'ruf* (melalui metode teguran), dakwah *bil mauizah hasanah* (melalui metode *mauizah* atau nasehat), dan dakwah *bil khoir* (melalui metode *bil khoir* atau penegasan). Dari empat metode gabungan yang diaplikasikan oleh ustazah Syarifah Halimah Alaydrus, berimplikasi positif bagi spiritual remaja milenial. Remaja milenial menilai cara dakwah beliau sangat tepat dan enak didengar untuk meng-*charger* keimanan. Peneliti sangat menyadari bahwa dalam penelitian ini masih terdapat kesalahan dan kurangnya penjelasan yang diuraikan secara detail. Maka, peneliti menyarankan kepada pembaca agar lebih cerdas dan kritis dalam menelaah hasil penelitian ini. Selain itu, peneliti juga menyarankan kepada peneliti selanjutnya, untuk memperdalam penjelasan pada setiap paparan hasil yang belum jelas, jika memutuskan untuk mengambil penelitian dengan tema yang sama.

ABSTRACT

Nur Fauzia. (2024). *The Persuasive Communication Style of Ustazah Syarifah Halimah Alaydrus in Nurturing the Spiritual of Millennial Adolescents. Study Program: Da'wah Management, Faculty of Usuluddin, Adab, and Da'wah, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University of Tulungagung. Supervisor: Mohammad Khadziqun Nuha, M.Pd.I.*

Keywords: *Persuasive Da'wah, Millennial Spiritual, Da'wah bil khoir.*

This study examines the communication style of ustazah Syarifah Halimah Alaydrus, with the aim of understanding the effectiveness of her communication style and the implications of spiritual nurturing for adolescents conducted through her da'wah, whether it has a positive or negative impact.

The research design used is qualitative with a phenomenological approach. The data collection techniques consist of observation, interviews, and documentation, with two data sources namely primary and secondary. The key instrument of this research is the researcher herself, assisted by additional instruments such as notebooks with writing utensils, smartphones, and laptops. The research locations consist of two different places, namely on social media Instagram and YouTube and in direct studies in Gresik, East Java. The subjects of this study are ustazah Syarifah Halimah Alaydrus and millennial adolescents as research objects. Meanwhile, the data analysis technique used is the Miles and Huberman theory, which includes: data reduction, data presentation, and conclusion drawing.

The results of this study indicate that the issues faced by millennial adolescents are increasingly concerning. Various adolescent delinquencies such as alcohol parties, brawls, sexual violence, psychological issues, and many more. Therefore, efforts that can be made are by providing moral and spiritual guidance. These guidance efforts are framed through da'wah using a persuasive communication pattern in her da'wah method. The persuasive communication style used by ustazah Syarifah Halimah Alaydrus is applied in a combined da'wah method adopting the content of Surah An-Nahl 125 and Surah Ali-Imran 104. Among the da'wah methods contained in these two surahs include: da'wah bil hikmah (through the method of qishshah or storytelling), da'wah bil ma'ruf (through the method of admonition), da'wah bil mauizah hasanah (through the method of advice), and da'wah bil khoir (through the method of affirmation). Of the four combined methods applied by ustazah Syarifah Halimah Alaydrus, it has a positive implication for the spiritual development of millennial adolescents. Millennial adolescents perceive her da'wah approach as very appropriate and pleasant to listen to in charging their faith. The researcher is aware that there are still errors and lack of detailed explanations in this study. Therefore, the researcher suggests that readers be more intelligent and critical in examining the results of this study. Furthermore, the researcher also recommends to future researchers to deepen the explanation of each unclear result if they decide to pursue research with the same theme.

المخلص

نور فوزية. (2024). أسلوب التواصل المقنع للشريفة حليلة العيدروس في التنشئة الروحية للمراهقين من جيل الألفية. بقسم الدراسة: إدارة الدعوة، كلية أصول الدين والأدب والدعوة، جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. المشرف: محمد خاذق النهي، الماجستير.

الكلمات الرئيسية: الدعوة المقنعة، روحانية شباب الألفية، الدعوة بخير.

يتناول هذا البحث عن الأسلوب التواصل للشريفة حليلة العيدروس، بهدف معرفة مدى فاعلية الأسلوب التواصل وانعكاسات التكوين الروحي للمراهقين الذي تقوم به الأستاذة الشريفة حليلة العيدروس على دعوتها، وهل له أثر إيجابي؟ أو العكس.

نوع البحث المستخدم هو نوعي مع نهج ظاهري. تتكون تقنيات جمع البيانات لهذا البحث من تقنيات الملاحظة والمقابلة والتوثيق، مع مصدرين للبيانات، وهما الابتدائي والثانوي. الأداة الرئيسية لهذا البحث هي الباحثة نفسها، بمساعدة أدوات إضافية مثل أجهزة الكمبيوتر المحمولة وأدوات الكتابة والهواتف المحمولة وأجهزة الكمبيوتر المحمولة. يتكون موقع هذا البحث من مكانين مختلفين، وهما موجود على وسائل التواصل الاجتماعي إنستغرام ويوتيوب وفي مكان الدراسة المباشرة في مدينة جريسك بجوار الشرقية. موضوعات هذا البحث هي أستاذة الشريفة حليلة العيدروس والمراهقين الألفية كأشياء بحثية. أما تقنية تحليل البيانات المستخدمة فهي نظرية مايلز وهوبرمان والتي تشمل: تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج.

تظهر نتائج هذا البحث أن مشاكل المراهقين من جيل الألفية أصبحت الآن مزعجة بشكل متزايد. انحرافات الأحداث المختلفة مثل حفلات الشرب والمشاجرات والعنف الجنسي والنفسي وغيرها الكثير. وهكذا فإن الجهود التي يمكن بذلها هي لتوفير التوجيه الأخلاقي والروحي. يتم تأطير جهود التدريب هذه من خلال الدعوة باستخدام أنماط تواصل الدعوة المقنعة في طريقة الدعوة. يتم تطبيق أسلوب التواصل المقنع الذي تستخدمه الأستاذة الشريفة حليلة العيدروس على أسلوب دعوة مشترك يتبنى محتوى الأسئلة. النحل 125 و ق. علي عمران 104. ومن وسائل الدعوة الواردة في السورتين : الدعوة فاتورة الحكمة (عن طريق الطريقة القصص او الحكايات) والوعظ بالمعروف (بطريقة التوبيخ) الدعوة فاتورة موزة حسنة (عن طريق الطريقة المعيزة أو النصيحة) والدعوة بخير (عن طريق الطريقة بخير أو تأكيد). من بين الأساليب الأربعة المجمعة التي طبقتها أستاذة الشريعة حليلة العيدروس، كان لها آثار إيجابية على روحانية المراهقين من جيل الألفية. يعتقد المراهقون من جيل الألفية أن طريقتهم في الوعظ مناسبة جدًا وممتعة للاستماع إليها. إيمان. يدرك الباحثون تمامًا أنه لا تزال أخطاء في هذا البحث ونقص في التفسيرات التفصيلية. لذا تقترح الباحثة على القراء أن يكونوا أكثر ذكاءً ونقدًا في دراسة نتائج هذا البحث. وبصرف النظر عن ذلك، تقترح الباحثة أيضًا على الباحثين المستقبليين تعميق الشرح في كل عرض تقديمي للنتائج غير الواضحة، إذا قرروا إجراء بحث حول نفس الموضوع.